

《真冬の事故防止》

視界不良 見えない先の 危険を予測した行動
「見えない先に…人が、車が、障害物が…かもしれない」

- ### 対向車とのすれ違う場合…接触、衝突に注意しましょう！
- すれ違いの難しい場所では、「停まって」⇒「相手を先に行かせましょう」
 - 道を譲っても、大きな時間のロスにはなりません

- ### 「夜の道 知らせる・見つける ハイビーム」
- ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止
 - 降雪なく、他車に影響のない状況では、ハイビームを使用しましょう
 - ロービーム使用時は、スピードを抑えましょう

《スリップ事故に注意》

路面凍結 スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！

- ### 《交差点事故をなくしましょう》
- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
 - ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

JR花咲線 初田牛の踏切

トラックと列車が衝突、トラック運転手が死亡

列車の乗客乗員、5人けが

- ◇踏切手前、スリップしやすいので、早めのブレーキ◇
- ◇冬季 踏切は、慎重に通過しましょう◇
- ◇踏切待ち中 スマホ操作はやめましょう◇

2026/1/26(月) 14:02

26日午前10時半前、北海道根室市JR花咲線の初田牛にある踏切で「トラックが遮断機を突き破って、踏切内で列車と衝突した」とJRの関係者から警察に通報がありました。この事故で、トラックを運転していた男性が意識不明の状態で病院に運ばれましたが死亡しました。普通列車に乗っていた乗客乗員5人もけがをしていて、うち4人が病院に搬送されました。この事故の影響でJR花咲線では普通列車6本が運休となっています。

国道のトンネル 対向車線にはみ出し

乗用車同士が正面衝突、男性が死亡

- ◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出しに注意しましょう◇
- ◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇

2026/1/26(月) 13:42

25日午後4時50分ごろ、長野県の国道のトンネルで、乗用車同士が正面衝突する事故がありました。男女3人が病院に運ばれましたが、乗用車を運転していた男性会社員（46）が、全身を強く打つなどして搬送先の病院で死亡が確認されました。もう一方の乗用車に乗っていた男女2人は、病院への搬送されました。警察は、死亡した男性が運転する乗用車が、何らかの原因で対向車線にはみ出したとみて事故の詳細を調べています。

交差点 右折の乗用車にはねられ

横断歩道の会社員男性が大ケガ

乗用車運転の女性を現行犯逮捕

- ◇右折は、対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2026/1/26(月) 17:12

26日朝、長野県の交差点で、右折の乗用車にはねられ、横断歩道を渡っていた会社員の男性（56）が左足骨折などの大ケガをしました。乗用車を運転していた女性（43）が現行犯逮捕されました。